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Artikel 12 
1. Alle Menschen dürfen ihren Beruf selbst auswählen. 

Und ihren Arbeits-Platz. 

Und eine Aus-Bildung. 

 

Für manche Arbeit gibt es besondere Gesetze. 

 

2. Niemand darf zu einer bestimmten Arbeit 
gezwungen werden: 

Wenn er die Arbeit nicht machen möchte. 

Es gibt eine Ausnahme: 

Wenn der Staat sagt:  

Alle Menschen müssen eine Arbeit machen.  

 

3. Manche Menschen sind im Gefängnis. 

Diese Menschen müssen manchmal  

eine bestimmte Arbeit machen. 

 

 

  


